

Gemeinde Lemwerder
Bürgermeisterin Regina Neuke



Vorschlag

Sehr geehrte Frau Neuke,

die Gruppe agil (aktiv gut im Leben stehen) setzt sich für die Belange der Bürger und Bürgerinnen Lemwerders ein.

Auf diesem Hintergrund haben wir bei Recherchen Informationen über eine „Notfallbox“ gefunden, die wir für eine sehr gute Idee halten, insbesondere für Menschen, die alleine leben.

Eine solche Notfallbox enthält persönliche Daten eines Menschen (wie z.B. Name, geb., Krankenkasse, Medikamente usw.) Diese Notfallbox wird im Kühlschrank eines Haushaltes in die Tür gestellt und ein Aufkleber an der Haustür und am Kühlschrank weist darauf hin, dass diese Notfallbox dort zu finden ist.

Bei Rettungseinsätzen (Krankenwagen, Feuerwehr usw.) können hier wertvolle Informationen leicht und schnell zugänglich gemacht und transportiert werden.

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, ob solche Boxen beschafft und im Rathaus (Bürger- und Informationsbüro) abgegeben werden können.

Eine entsprechende Werbung muss diese Aktion begleiten. Hier könnte die Feuerwehr, das DRK, AWO, Arztpraxen, Pflegedienste u.ä. mit einzubezogen werden.

Zur Hilfestellung bei der Beschriftung der Notfallbox stehen die Mitglieder der Gruppe „agil“ gerne bereit.

Mir freundlichen Grüßen

Karin Baxmann
Sprecherin der Gruppe agil